

Pressetext zur Fortführung der Suchspiele im Ägyptischen Museum Berlin

Ägypten ganz nah – folge dem Skarabäus Scheri

Ein Suchspiel durch das Ägyptische Museum

Wer von Februar bis Dezember 2026 seinen Besuch im Ägyptischen Museum auf den 1. Sonntag im Monat oder auf einen Sonntag in den Berliner Schulferien legt, kann seinen Rundgang besonders spannend und abwechslungsreich gestalten. Denn an diesen Tagen laden Mitglieder des Vereins zur Förderung des Ägyptischen Museums Berlin e.V. dazu ein, mit einem Suchspiel den Kunstwerken und ihren Geheimnissen auf die Spur zu kommen.

Schon seit drei Jahren gehen kleine und große Entdecker auf Spurensuche im Museum, auch in diesem Jahr werden sie wieder vom Skarabäus Scheri begleitet, der seinem Freund, dem Touristen Paul einiges über das alte Ägypten erzählt.

Das Suchspiel – in Deutsch und Englisch erhältlich – wird an den genannten Sonntagen für zwei Altersgruppen (6-11jährige sowie ab 12 Jahre + Erwachsene) in der Zeit von 11.00 -15.30 Uhr ausgegeben. Am Ende wartet auf jede Teilnehmerin / jeden Teilnehmer ein kleines Präsent, das aus dem Wüstensand ausgegraben werden kann.

Wer mit offenen Augen durch die Ausstellung geht, kann die Fragen des Suchspiels sehr leicht beantworten und kommt mit Scheri und Paul Ägypten ganz nah!